

EXCELSIOR, 19-6-81  
**Protestas en Austria al Saberse**

## **la Venta de Tanques a Argentina**

VIENA, 19 de junio. (A. P.) — Eric Lanc, ministro del Interior, autorizó hoy la venta a Argentina de 57 tanques livianos, operación que ha despertado enérgicas protestas en Austria.

Lanc dijo que los exámenes realizados por los ministerios de Defensa y Relaciones Exteriores, así como

por el canciller, "han determinado que no hay razones que impidan la transacción de 180 millones de dólares.

Declaró, además, que otorgó licencia de exportación para el embarque de los tanques Cursajsser, porque es la continuación de

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA

## **Protestas en Austria al Saberse la Venta de Tanques**

Sigue de la página tres

la operación y porque Argentina presentó la declaración requerida, en el sentido de que los tanques sólo serían utilizados para propósitos de defensa nacional.

Hace dos días, Hans Michael Malzacher, director general de la empresa Steyr-Daimler-Puch, que fabrica los tanques, dijo en una entrevista que la compañía "no tenía orden válida" para continuar la operación.

Dio la impresión de que la venta de los tanques no podría concretarse en el futuro cercano, y negó así una información procedente de Buenos Aires, que indicaba que Austria y Argentina firmarían un acuerdo para la venta de los tanques en 180 millones de dólares, el 17 de este mes.

Organizaciones juveniles, entre ellas la Juventud Socialista, habían dado a conocer protestas contra la proyectada venta de tanques.

Fritz Prechtl, socialista que encabeza el Sindicato de Obreros del Transporte In-

ternacional, dijo que los tanques de la Steyr "nunca llegarán a Argentina.

Sugirió que se convocará a los obreros del Transporte para que realicen un boicot mundial, a efecto de evitar el traslado de los tanques austriacos.

Según un diario austriaco, Lanc estuvo indeciso hasta el último momento, pero firmó el permiso presionado por el canciller Bruno Kreisky y el dirigente sindical Antón Benya.